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南台科技大學 103 學年度第 1 學期課程資訊 

課程名稱 低溫物流中心管理 

課程編碼 D0D19201 

系所代碼 0D 

開課班級 四技行流四甲 四技行流四乙 

開課教師 鍾明志  

學分 3.0 

時數 3 

上課節次地點 五 5 6 7 教室 T0209 

必選修 管制選修 

課程概述 本課程首先為課程介紹與邀請業師說明低溫物流中心管理實務之重要性，接

著說明低溫物流中心基本概念並邀請業師進階說明實務操作，最後是分組期

末報告 

課程目標  

課程大綱 課程介紹 

低溫物流中心規劃要素 

EIQ 分析 

低溫物流中心規劃 

低溫物流中心之揀貨系統 

低溫物流中心之倉儲設備 

低溫物流中心之搬運設備 

分組期末報告 

 

英文大綱  

教學方式  

評量方法  

指定用書 教師自製講義 

參考書籍 物流技術與戰略雜誌社(2008) ，物流中心營運案例集 3，台北市：物流技術

與戰略雜誌社。 

陳瑞順(2009)，RFID 概論與應用，新北市：全華。 

梁添富(2008)，物料管理，新北市：全華。 

廖建榮(2003)，物流中心的規劃技術，新北市：聯經。 

 

先修科目  

教學資源  

注意事項 1.Counseling: Students can contact me using the following ways if you have 

questions: email me at any time at z0y@mail.stust.edu.tw after class or make an 

appointment   
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2.The syllabus is tentative and may be changed according to the interest of the 

class.  

3.The make-up test of final exam (if any) will be held by Dept. of MLM 

4. Please respects the intellectual property of others. Material available may be 

protected by copyright and the intellectual property laws of Taiwan.  

全程外語授課 0 

授課語言 1 華語 

授課語言 2  

輔導考照 1  

輔導考照 2  

 

 

 


